



El supuesto creador del Bitcoin presentó documentos falsos en una demanda

El autoproclamado creador del Bitcoin, Craig Wright, supuestamente proporcionó documentos judiciales falsos para probar una escritura de fideicomiso con sus demandantes, como se ven en los documentos revelados por el abogado Stephen Palley en Twitter, el día de ayer 3 de julio.

Según Palley, el audodenominado Satoshi Nakamoto no ha probado su caso al presentar documentos judiciales que Palley afirma, son falsos, ya que contienen múltiples discrepancias cronológicas.

Entre las pruebas presentadas ante el Tribunal de Distrito para el Distrito Sur de Florida el 3 de julio, se presenta un documento como prueba de cooperación entre Wright y el ahora fallecido, David Kleiman, cuyos abogados presentaron el caso contra Wright en febrero de 2018.

Los abogados de Kleiman acusan a Wright de robar cientos de miles de Bitcoin, en el momento de la publicación, valuados en más de 5 mil millones de dólares, luego de la muerte de Kleiman en abril de 2013.

Aunque el documento de escritura de fideicomiso presentado tiene fecha aparente del 23 de octubre del 2012, los metadatos del archivo indican que el documento se creó realmente luego de la muerte de Kleiman, como lo descubrió Palley.

El documento de confianza aparentemente usa un aviso de copyright de 2015, relacionado con Calibri, la fuente de Microsoft Word, que indica que el documento no pudo ser anterior.

Después de la aparente acusación de Wright por falsificar documentos judiciales, Palley escribió:

«Quiero decir que tiene sentido que el inventor de bitcoin pueda viajar en el tiempo. Tu honor».



El supuesto creador del Bitcoin presentó documentos falsos en una demanda

A finales de junio, Wright declaró que no puede cumplir con una orden judicial para proporcionar una lista de todas sus primeras direcciones de bitcoins, afirmando que entregó una información clave sobre los fondos y carteras a Kleiman antes de su muerte.